

Agradecimientos

En primer lugar y ante todas las cosas, me permito agradecerle a Dios, todo el apoyo que me ha brindado, a través de hechos o personas. Además de todas las fuerzas y templanza que me dio para seguir adelante en momentos difíciles y de tensión.

También a mis Papás que han estado conmigo en todo momento, y han sido un gran pilar y ejemplo a seguir en la vida, que a través de los años se han convertido en logros y fracasos que me han dejado una enseñanza, por eso y otras cosas ¡GRACIAS!

A mis hermanos por el apoyo moral que me brindaron durante la realización de este proyecto, por su paciencia y presencia mostrada.

A toda mi familia, por ser parte de mi vida en el ámbito personal, emocional y profesional de mi vida, de manera especial y particular a: “todos”.

A todos mis amigos, simplemente por serlo.

Al padrino Carlos por su enseñanza y por tanto que nos “regaló”.

Al Maestro Gurría, por asesorarme en este proyecto, además de toda enseñanza pedagógica y personal que dejó en nosotros, los estudiantes.

A todos los maestros, en especial a la Maestra Morfín, por su apoyo, enseñanza, dedicación, y confianza depositada en nosotros como forjadores de una nueva sociedad.